

## Les collégiens investissent la nouvelle médiathèque



Jean-Baptiste DUPONT, enseignant-chercheur, dialogue avec les collégiens de 3ème, dans l'amphi de la toute nouvelle médiathèque Jean D'ORMESSON.

Cette semaine, les élèves du collège LE HAUT-GESVRES ont investi en nombre les locaux de la nouvelle médiathèque Jean D'ORMESSON. Quelques 120 collégiens de 3e y ont bénéficié d'une conférence interactive animée par Jean-Baptiste DUPONT, enseignant-chercheur, sur le thème du génome et des maladies génétiques.

Cette conférence était organisée dans le cadre de l'opération «1 000 chercheurs dans les écoles», en lien avec l'AFM-Téléthon, et à la veille d'actions qui seront menées dans l'établissement lors du prochain Téléthon.

«Les élèves ont aussi, ainsi, pu profiter d'une information sur les métiers scientifiques, mise en place dans le cadre du parcours Avenir, indique Erwan GARDIC, Principal-Adjoint. C'est également pour nous, à l'invitation du maire, l'occasion d'inaugurer un partenariat avec la médiathèque de TREILLIERES. Ce superbe espace culturel dispose d'équipements – dont un amphithéâtre – que nous n'avons pas au collège tout proche.» Les classes de 6e et 5e ont pris le relais de leurs aînés, afin de participer avec leurs enseignants de lettres à des ateliers lecture.

Lien article: <a href="https://www.ouest-france.fr/pays-de-la-loire/treillieres-44119/treillieres-les-collegiens-investissent-la-nouvelle-mediatheque-6609141">https://www.ouest-france.fr/pays-de-la-loire/treillieres-44119/treillieres-les-collegiens-investissent-la-nouvelle-mediatheque-6609141</a>